



輝けるとき！第44回文化祭



<2年>

9月14日（日）に、第44回三島中学校文化祭が行われました。全校合唱、人権劇の発表、フリーパフォーマンスなど、生徒のみなさんの日々の努力や成長を感じられる素晴らしい文化祭になりました。特に、三島中学校の伝統である人権劇では、平和学習の内容や教室内でのみなさんのリアルな話し合いの言葉などを盛り込み、佐土晴香さん、花岡慶さん、松浦心和梨さんを中心にシナリオが作成されました。それをもとに、夏休みに練習を重ね、観客の心を打つ素晴らしい演技が披露できました。多くの方から「人権劇が素晴らしかった」「人権劇に感動しました」などと感想をいただきました。この人権劇で培ったものを、今後の生活に生かしていきましょう！

9月の学校生活の様子

避難訓練



三中 文化祭

全校合唱



人権劇『平和の誓い～沖縄戦から学ぶ私たちの一歩～



保護者の皆様へ

9月も連日暑い日が続きましたが、文化祭に向けてお子様は非常によくがんばってくれました。10月には運動会、西部ブロック新人大会など行事も多く行われます。そして、1学期の終了とすぐ、2学期が始まります。忙しいときではありますが、学習も十分に行って、文武両道で実りの多い秋になりますよう、引き続きご協力とご支援をよろしくお願いいたします。

